

Mercedes, viernes 17 de noviembre de 2017.

A los socios y socias de ADEOM Soriano, funcionarios y funcionarias municipales de Soriano y opinión pública:

NO SOMOS TONTOS

Esta noche se desarrollará en el Centro de Papeleros de esta ciudad un acontecimiento de los más vergonzosos que me toca ver, se va a realizar el circo que el presidente de ADEOM Soriano llamará Asamblea anual ordinaria. Hecho vergonzoso ya que el señor Martín Herling olvida y soslaya que el día 29 de setiembre próximo pasado se le presentaron 277 firmas de compañeros y compañeras que preocupados y movilizados por los desmanejos y actos reñidos con la moral que se venían sucediendo dentro de la Comisión Directiva, decidieron juntar y presentar dichas voluntades a los efectos de obtener explicaciones sobre los hechos que explotaron al exterior porque el mismo presidente así lo quiso, o tal vez su “maestro” así lo aconsejó.

Por eso es que a través de estas líneas quiero decirle al señor Herling y al señor Juan Andrés Echenique que maneja nuestro Sindicato desde las sombras, que los socios no somos tontos. No lo somos ya que sabemos que a este último personaje lo único que le interesa es manipular los deseos y sueños del colectivo de trabajadores municipales para su provecho y realización personal.

Los socios no quieren lo que va a acontecer hoy, esta no es la Asamblea que se pidió. Hace 1 mes y 20 días que se le presentaron las firmas pidiendo una Asamblea de carácter extraordinario, pero el dúo que conduce nuestro gremio decidió pasarse dichas voluntades por los genitales, cosa que para mí no es sorpresa, conozco muy bien al señor Echenique y sé muy bien que cuando alguien le debate una idea con fundamentos siempre trata de censurar a todo aquel que lo cuestione. Censura que me aplicó el día 4 de setiembre pasado inventando una fábula muy canallesca, su imaginación lo llevó a acusarme de robo de un libro de actas, no hay cosa más ridícula y estúpida que solamente él mismo se la puede creer, tomando para la joda a la Policía. El “compañero” Echenique decidió hacerme una falsa denuncia porque se le

ocurrió que yo me había llevado un libro que él ni sabía que existía, ya que en la sede del Sindicato nunca se lo veía, solo cuando había algún evento o viaje. Por supuesto que esa denuncia representó un mamarracho digno de una persona desequilibrada como Echenique, ya que tal vez ignoró que yo en ese momento estaba desempeñándome como Secretario de la Asociación supliendo a la compañera Soledad Giovio, dirigente de vasta experiencia que tuvo que apartarse por un tiempo para no seguir soportando maltratos, violencia y estupideces de personas que solo les interesaba prenderse al gremio para no ir a trabajar. Por esa razón, es que yo tenía todas las potestades de levantar lo que quisiese de la sede de la Asociación, más siendo material que está bajo mi responsabilidad como lo es la Secretaría, es más, las sigo teniendo ya que soy el Prosecretario titular elegido y votado de manera libre y democrática por los socios y socias de ADEOMS. Pero este personaje decidió recurrir a la fuerza policial en vez de dialogar para cerciorarse si era cierto que yo tenía el libro o por qué razón lo tenía. En fin, el que se hace llamar “compañero” actuó como un verdadero alcahuete y canalla, motivado por su bronca hacia mí respecto a mis constantes cuestionamientos sobre el uso de los recursos económicos, sobre la situación ocurrida con la compañera Giovio, sobre el abuso constante de las salidas gremiales, herramienta valiosísima para que los principales dirigentes puedan desarrollar su labor, pero no para que salgan a pasear los suplentes de los dirigentes o miembros de Comisión Fiscal que jamás eran convocados ni autorizados pero ellos andaban en la vuelta. Situación que la Administración Departamental conocía y conoce, que actúa con total connivencia, tal vez para dividir a los trabajadores, para que estos odien la herramienta gremial.

Cuando emprendimos el camino en diciembre pasado nos propusimos solucionar esos temas y nos comprometimos con el actual Intendente que solo saldrían de sus tareas los funcionarios necesarios, para no crear una atmósfera de rivalidad entre los funcionarios de esta Intendencia. Idea que nunca fue compartida por el señor Echenique, el cual siempre cuestionó todas las ideas propuestas por parte de la Secretaría. Lo más triste del caso es que este señor cuando asumió la nueva Comisión se le pidió que nos dejara trabajar y este accedió diciendo que iba a aportar desde su lugar. Cosa que ante los hechos de notoriedad

no ocurrió, sigue siendo él que gobierna y maneja nuestro Sindicato, llevándolo directamente al abismo no sin antes destruirlo por completo ¿Para qué? No lo sabemos, tal vez sea algún mandado o misión que le han encomendado.

El señor Juan Andrés Echenique no entiende ni comprende que con lo que hizo en el mes de setiembre respecto a los dirigentes que fuimos tácitamente expulsados en reuniones fraudulentas sin quorum ni legitimidad sabiendo que la reunión constitutiva solo se hace una vez y es al asumir, negando y mal interpretando el Estatuto de la Asociación a su entera conveniencia, con la negación a acatar lo que 277 voluntades le exigieron ese mismo mes, con las tristes declaraciones y amenazas en los medios de comunicación flaco favor le hace al movimiento obrero municipal, más diría que le hace los mandados al Ejecutivo Departamental dividiendo la masa social, fomentando el odio y encima destruyendo la única herramienta que nos provee de representación y defensa de nuestros derechos como lo es el Sindicato. El Intendente de Soriano seguramente estará feliz y contento con el accionar de Echenique, deberá festejar todos los días que tiene un escollo menos para poder seguir aplicando sus políticas tercerizadoras y de precarización de nuestro trabajo. Ahora nadie lo ve, nadie lo siente, pero cuando comiencen a pasar las cosas todos se darán cuenta del daño que le ha hecho Herling y Echenique al gremio municipal.

Por eso repito que el sentir de los funcionarios municipales es que esta Comisión Directiva nos toma de tontos, y le decimos hasta el cansancio: No somos tontos. No, porque si estaba todo tan bien y todo brillaba como un zafiro ¿Por qué no convocaron la Asamblea extraordinaria en tiempo y forma y explicaban todo? ¿Por qué darse dos meses de ventaja para ahora decir que está todo bien cuando no lo está? ¿Por qué no respetar a los que verdaderamente dirigen el gremio que son los socios? ¿Por qué tomarnos el pelo con una Asamblea fuera de fecha como esta? Muchas preguntas sin respuestas y que nunca serán contestadas.

Por estas razones y por muchas más es que he tomado la decisión de no participar de la Asamblea que se va desarrollar hoy, no voy a ser parte del circo que se va a montar hoy, no voy a ser parte de la lectura del

cuento de Caperucita roja por parte de los señores Herling y Echenique sabiendo que la realidad es otra. Por eso es que exhorto a los socios y socias de ADEOM Soriano a que me acompañen y no asistan al mamarracho que se montará esta tardecita, que no lo hagan, que no le proporcionen impunidad para que sigan destruyendo nuestra mejor herramienta para lograr más y mejores condiciones laborales. Y los que decidan ir que no le levanten la mano, que no le den el aval para que sigan haciendo cualquier cosa. Y no se preocupen, estas cosas se arreglan en las urnas, es la única manera silenciosa y democrática de resolver situaciones de este tipo, por eso démosle el cachetazo que se merecen en las urnas y recuperemos la vitalidad de nuestro gremio.

No podemos seguir admitiendo fascistas al frente de ADEOM Soriano, a gente que no quiere debatir, a gente que no identifica que el adversario está en otra parte, a gente que censura y enchastra a los que piensan distinto, a gente que se dice “clasista” y entrega y combate a los de la misma clase que dice representar, a gente que le es funcional al poder político, a gente que cuando se toman decisiones orgánicamente tiene como recurso romper libros de actas, a gente que piensa que gritando más fuerte que el otro va a lograr convencer, no podemos seguir así. No podemos permitir que se haga una Asamblea ordinaria fuera de plazo, ya que sabemos que esta debió haber sido celebrada en la primera quincena de octubre, establecido por Estatuto. Además teniendo una extraordinaria pedida y omitida por parte de la Directiva. No queremos que nos hagan aparecer números dibujados y actas con decisiones que nunca existieron con reuniones irregulares sin quorum para decidir cosas que no pueden decidir. Hay pasos y procesos administrativos que hay que respetarlos para funcionar de manera democrática, orgánica y transparente y esta Comisión no lo ha hecho, por lo tanto como mis valores y principios no los negocio es que tomo la decisión que tomo y vuelvo a repetir en el final: No nos subestimen ¡No somos tontos!

Abrazo fraterno,

César Javier Caraballo
Prosecretario ADEOM Soriano.